

MAGAZINE

Asiknya Anak-anak Ujungwatu Bermain Warnai Jalan TMMD Reguler 115 Kodim 0719/Jepara

Agung widodo - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Nov 1, 2022 - 12:30



Anak-anak Desa Ujungwatu Asik Bercanda Sambil Bermain Dengan Raut Wajah Gembira Dan Penuh Keceriaan Karena Jalannya Sudah Lebar Dan Bagus, Program TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0179/Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Kehadiran program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang merupakan Operasi Bhakti TNI dengan pelaksanaan secara terpadu memberikan

dampak positif di daerah-daerah pedesaan yang tertinggal. Sama halnya, yang saat ini digelar TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

Seperti yang dirasakan warga masyarakat Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo yang tidak dapat terbantahkan dan terlupakan dengan kehadiran sosok Tentara di Desa mereka. Selasa, 1 November 2022.



Dengan adanya program TMMD 115 Kodim 0719/Jepara yang saat ini masih berjalan dilaksanakan di Desa Ujungwatu, nantinya meninggalkan banyak kenangan dan manfaat yang tak terlupakan para warga Desa setempat.

Salah satu yang tidak mereka lupakan seperti warisan jalan rabat beton yang merupakan sasaran fisik TMMD 115 Kodim 0719/Jepara itu. Warga Desa Ujungwatu benar-benar merasakan manfaat besar bagusnya jalan tersebut, dimana melancarkan aktivitas warga dalam mengangkut hasil pertaniannya.

Selain itu, anak-anak juga asik bercanda sambil bermain dengan raut wajah gembira dan penuh keceriaan karena jalan di desa mereka sudah lebar dan bagus. Anak-anak benar-benar menikmati jalan baru, berlari-lari sambil bermain sepeda mereka.

"Terimakasih bapak TNI, kami sangat senang dengan jalan baru ini", ucap, salah satu anak-anak dapanggil nama Rico (7) sambil berlari dan tertawa riang.

Bahkan, anak-anak itu mengatakan, kalau sekarang mereka tidak susah lagi, untuk berangkat sekolah karena jalan sudah bagus.

Ini juga disampaikan Mbah Wagino (70) warga Dusun Grobogan, Desa Ujungwatu bahwa dibangunnya jalan Desa ini, tidak hanya dirinya yang merasakan senang tetapi seluruh warga Desa Ujungwatu. Kami semakin mudah untuk beraktivitas ke sawah dan membawa hasil pertanian kami.

"Kami hanya bisa ucapkan terimakasih untuk bapak Tentara yang sudah

membangun dan membuat jalan desa menjadi bagus. Terimakasih pak TNI", ungkapnya.

Sementara itu, Dansatgas TMMD 115 yang juga Komandan Kodim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., mengatakan, wajar kalau anak-anak ikut ceria, karena mereka sudah bisa menggunakan dan memanfaatkan jalan baru tersebut untuk bermain-main dan juga mempermudah mereka ke sekolah.

"Saya merasa bahagia dan bangga, karena jalan yang baru di bangun melalui program TMMD 115 Kodim 0719/Jepara bermanfaat bagi warga Desa Ujungwatu dan juga Anak-anak. Mereka terutama Anak-anak bermain di jalan yang kami buat. Harapan saya jalan ini benar-benar dirasakan manfaatnya oleh warga masyarakat serta di rawat dengan baik", pungkas, Dandim.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung